

Se va un histórico de la Asociación de Isapres: Gonzalo Simon deja la gerencia general tras 24 años en el gremio

Fue en 2019 cuando Simon asumió la gerencia general. Es más, en dos períodos, entre 2020 y 2023, ocupó el cargo de presidente de la Asociación de Isapres. Según señalan fuentes de la industria, la idea sería contratar a un headhunter para buscar a su reemplazo.

MARIANA MARUSIC

La Asociación de Isapres informó este lunes que uno de sus ejecutivos históricos dejará el gremio a fin de mes. Se trata de su gerente general, Gonzalo Simon, quien se encuentra "cerrando un ciclo de 24 años de destacada trayectoria en el desarrollo y representación del gremio", dice un comunicado de la Asociación.

Según señalan fuentes de la industria, la idea sería contratar a un headhunter para buscar a su reemplazo. El plan ahora es hacer una redefinición estratégica del gremio, señalan actores del sector que pidieron mantener sus nombres bajo reserva. Estiman que se cerró una etapa, y apuntan a buscar un reemplazo que pueda reposicionar a la Asociación de cara a la reforma de salud, así como resolver los temas pendientes de la industria.

Fue en 2019 cuando Simon asumió la gerencia general. Es más, en dos períodos, entre 2020 y 2023, ocupó el cargo de presidente de la Asociación de Isapres. Estuvo en ese puesto como interino tras la repentina salida del cargo de Josefina Montenegro, y lideró a la industria precisamente en el momento en que las isapres acusaron estar pasando por el peor momento de su historia, en medio de pérdidas de la industria y luego de tres fallos de la Corte Suprema que pusieron en

jaque al sector, estos son el alza del precio base de los planes de salud, tabla de factores, y prima GES.

"Tras una carrera iniciada en el sistema público de salud, apoyando el desarrollo del modelo de aseguramiento de Fonasa y la dirección de hospitales, Simon llegó al sector privado e ingresó a las isapres. En 2000 llegó a encabezar el área de estudios y desarrollo del gremio", señala la Asociación en su comunicado.

Agrega que "como acciones cruciales de su gestión sobresale su aporte en el diseño del Auge-GES, el impulso del seguro catastrófico Caec y su participación en distintas comisiones presidenciales de reforma al sistema de salud, encargadas por los exmandatarios Ricardo Lagos, Michelle Bachelet y Sebastián Piñera. El gremio Isapres reconoce, asimismo, su contribución al sector previsional y el impulso permanente a su mejoramiento, y le desea éxito en sus nuevos desafíos".

La Asociación de Isapres agrupa a las aseguradoras Colmena, Consalud, Cruz Blanca y Nueva Masvida. Hasta el año pasado también estaban Banmédica y Vida Tres, pero las dos isapres controladas por Empresas Banmédica renunciaron al gremio a fines de 2023. En tanto, la isapre más nueva del sistema, Esencial, nunca se ha sumado a la Asociación. ●

